

L'illusion de l'amour

Souvent, les êtres humains sont dans l'illusion de l'Amour ; ils se nourrissent de cette illusion, mais cependant cette illusion est importante pour eux. Si vous arrivez à leur faire prendre conscience qu'ils sont dans l'illusion de l'Amour, cela peut profondément les perturber.

Chaque être humain a ses propres illusions. A partir du moment où il les reconnaît, il avance ! S'il reste prisonnier de ses illusions, bien sûr il n'avance pas ; il ne recule pas mais il est en attente d'un réveil.

C'est pour cette raison que vous devez être très attentifs à tous vos schémas de fonctionnement et qu'il faut que vous ayez le courage de vous remettre très souvent en question. Cela vous permet d'être au-delà des illusions et d'être davantage dans la réalité de ce que vous êtes et de votre existence.

Pour les êtres humains, l'illusion est confortable ! Parfois, elle est aussi une création mentale ! L'homme crée sa propre vie dans l'illusion pour se la rendre plus agréable et aussi pour se protéger de l'extérieur qui, parfois, peut paraître déstabilisant.

Si vous êtes dans la réalité de l'instant présent, si vous avez le courage de vous voir tels que vous êtes, les illusions disparaissent car ce sont des fantômes ; ce sont simplement des idées que vous mettez bout à bout pour vous créer une réalité.

Vous pouvez avoir l'illusion de l'Amour tout comme vous pouvez avoir celle du pouvoir, tout comme vous pouvez avoir celle de la sagesse et de l'intelligence. Vous pouvez aussi avoir la réalité de l'Amour, de la Sagesse et de l'intelligence, tout dépend du regard que vous avez sur vous-mêmes et de la conscience que vous avez de vous-mêmes.

Si nous vous parlons de cela, c'est qu'à l'époque actuelle il faut sortir des illusions. Il faut essayer de vous regarder en face pour voir où se trouvent les erreurs possibles dans vos comportements journaliers. Votre âme vous montrera vos erreurs, à vous de la croire ou de ne pas la croire, car lorsque vous êtes dans l'illusion c'est totalement confortable. C'est tout simplement comme si vous vous créiez un manteau de protection par rapport à la vie ; lorsqu'on vous enlève ce manteau vous vous sentez tout nus et cela devient très inconfortable. Que font les humains ? Non seulement ils se

recréent des illusions, mais ils se recréent des habitudes car ils ne peuvent pas fonctionner au-delà de leurs propres illusions ou de leurs propres habitudes.

Petit à petit, la vérité de ce que vous êtes fera jour. Parfois ce sera une réalité qui vous remplira de joie, parfois ce sera une réalité qui vous forcera à avancer, parfois ce sera une réalité qui sera assez difficile à accepter et à concevoir.

Pourquoi êtes-vous venus sur ce monde ? Pourquoi êtes-vous allés sur tant et tant de mondes ? Pour apprendre, pour apprendre de vous-mêmes, pour apprendre des autres, pour apprendre de la vie ! Lors de cet apprentissage, il y a des êtres plus vifs d'esprit, plus aptes à apprendre et à intégrer, et d'autres qui ne se pressent pas et qui se disent : " après tout, la vie est éternelle, donc si je n'apprends pas dans cette incarnation j'ai l'éternité pour le faire !"

Souvent, même dans la domination, il y a illusion du pouvoir. Les êtres dominateurs sont souvent très fragiles et ils se créent des illusions. Ils se créent parfois des pouvoirs illusoire qui sont cependant nécessaires à leur avancement, car sans eux ils auraient beaucoup plus de mal à expérimenter quelque situation que ce soit.

Alors vers quel destin allez-vous ? Où vous dirigent vos pas ? Quel est le chemin que vous désirez emprunter maintenant ? Est-ce toujours le chemin de l'illusion ou celui de la réalité ? Est-ce le chemin de la dualité ou de l'unité ? Est-ce le chemin de l'ombre ou de la Lumière ?

Nous savons qu'au plus profond d'eux-mêmes beaucoup d'êtres humains ont choisi leur chemin et qu'ils vont maintenant s'y tenir ; ils vont avancer avec courage et volonté sur le chemin qui s'ouvre devant eux. Bien évidemment, sur ce chemin, il peut y avoir des obstacles réels ou illusoire. Cependant, même lorsque les obstacles sont illusoire, ils ont autant d'importance pour ceux qui cheminent que s'ils étaient réels. C'est encore une fois à eux comprendre où est la réalité et où est l'illusion.

Nous vous parlons beaucoup de ce sujet que nous avons rarement abordé, car nous considérons que maintenant les êtres humains doivent aller vers la réalité de leur vie, qu'ils ne doivent plus rester enfermés dans des concepts totalement dépassés. Devant eux s'ouvre de merveilleux chemins évolutifs et tout leur est offert pour qu'ils puissent comprendre ce qu'ils sont jour après jour.

Chez beaucoup d'êtres humains ouverts, des mémoires ressurgiront petit à petit, et s'ils sont encore trop dans l'illusion ils ne comprendront pas le message ; ils penseront tout simplement que ce qui se

manifeste est créé par leur imagination.

Pourquoi, de plus en plus, les êtres humains seront-t-ils confrontés à une autre réalité, à leur vraie réalité ? Parce qu'ils ont changé de cycle et que les énergies et la conscience de l'humanité deviennent différentes.

Réfléchissez à tout ce que nous vous avons dit ! Surtout que cela ne vous déstabilise pas ! Si vous vous sentez confortables dans vos illusions, restez-y encore un moment, mais sachez qu'à un moment où à un autre ces illusions n'auront plus de réalité.

Questionnez-vous ! Lorsque vous avez telle ou telle attitude par rapport à vous-mêmes, questionnez-vous encore et encore, et vous entendrez votre âme qui vous dira : "prends ce chemin ! Il n'est pas celui de l'illusion, il est celui de la réalité ! Il te mènera vers la Sagesse et vers l'Amour, il te mènera vers la connaissance de toi-même. Tu me rencontreras ; je suis toi et tu es moi ! Nous sommes Un mais nous sommes également Un avec la partie tellement précieuse qu'ignorent beaucoup d'êtres humains et qui s'appelle la Divinité en eux".

Enfants de la Terre, votre chemin est merveilleux ! Ayez simplement le courage d'emprunter le chemin qui s'offre à vous et vous irez de joie en joie, de découverte en découverte, et la Joie, l'Amour, la Connaissance et la Sagesse seront vos compagnons de route !

